

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, yang senantiasa menjadi penopang dan teman terbaik penulis sepanjang hidupnya. Hanya karena kebaikan dan berkat-Nya lah yang menuntun penulis dalam mengerjakan skripsi ini yang berjudul “ Penerapan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis Keterampilan Proses Sains Materi Keanekaragaman Hayati Siswa Kelas X SMA Swasta GKPI Padang Bulan Medan Tahun Pembelajaran 2020/2021”, skripsi ini disusun sebagai persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari tidak akan dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu tanpa bimbingan, saran, motivasi dan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, serta saran dan motivasi kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal melakukan penelitian dilapangan hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si, Ibu Dra Meida Nugrahalia, M.Sc, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran, masukan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan Ibu Dra Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, selaku dosen validator untuk ahli pendidikan dan ahli materi, dan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc yang telah membimbing penulis sejak menjadi mahasiswa jurusan Biologi Unimed, sampai menyelesaikan skripsi ini. Kepada Kepala Sekolah SMA Swasta GKPI Padang Bulan Medan, Bapak Urbani Purba, S.Pd, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum, Bapak Horas Pardede, S.Pd, dan bapak guru Biologi, Parlindungan Simanjuntak,S.Pd serta seluruh siswa kelas X MIA yang telah banyak membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada Ayahanda Panahatan Bernard Hutajulu, dan Ibunda Sari Bunga Nababan., Ananda haturkan terima kasih untuk segala doa, telah

mengasihi dengan cinta dan kasih yang tulus, serta selalu memberikan dukungan moril maupun materil yang diberikan kepada penulis. Kepada saudari perempuan penulis, Siti Hardiyanti Hutajulu, Helmina Tri Putri Hutajulu dan Elsa Theresia Lantik Hutajulu, terima kasih untuk doa dan motivasi yang diberikan selama ini, semoga kita tetap solid dan selalu hidup dalam keberkahan dan membahagiakan orangtua. Kepada paman penulis Drs. Herri Zulkarnaen Hutajulu serta keluarga terkasih yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terimakasih untuk selalu mendukung perjalanan penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini juga masih jauh dari sempurna. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis sendiri dan penulis ucapkan terima kasih. Kiranya Tuhan Yesus Kristus melimpahkan karunia-Nya untuk kita semua, Amin.

Medan, 27 April 2021

Penulis,

Zefani Pebriani Hutajulu

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY